

1704  
 2  
 + Puerto, 9.17/634  
 5 marzo 1967

Amigos Pascual, Vicente y Joaquina, Uvalde: Un  
 honor para mí, sobre todo en vuestra carta de el día  
 de ayer. Saludos y afecto, bajo la bondad de  
 Puerto de la muerte de una de sus hijas Prieta.

Hoy acabo de recibir su carta del 2. Inmediata-  
 mente me lo fue su comunicación en la hija de  
 Prieta y con su abogada Rubén Rodríguez, quien so-  
 licita y solicita disposiciones para que se le dedique  
 pedía que se le dedique acto como el que es de lo  
 propuesto realizar. En efecto, después de decir que  
 moría, como habia vivido siempre, pero de toda sac-  
 sión religiosa y le pedía que se entienda lo que es, su  
 voluntad a nadie, como se hizo, añade textualmente  
 "que es asimismo mi firme voluntad que se  
 no dedique actos necrológicos." Esta disposición de tele-  
 gramfo a toda la disposición del PSC en la distrito  
 para el padre, viéndose en Puerto Rico, S. O.  
 hizo una velada antes de recibir el telegramfo con su  
 disposición, pero en todo parte fue respetada.

Al conocer la hija de Prieta y Rodríguez el nobi-  
 lísimo propósito de ustedes me alegré que les diga que,  
 agradeciéndole profundamente, le replican que sus  
 piedad es esta, con el fin de que se respete la vo-  
 luntad de Prieta. Y, naturalmente, me uno a esta  
 justificada réplica. Que, sin embargo, y así se lo  
 he comunicado a la hija de Prieta y Rodríguez, que  
 pasado algún tiempo, <sup>historia</sup> ~~en~~ este un tiempo carácter  
 necrológico. Sin de estudio de la personalidad política  
 y humana de Prieta, podría celebrarse un acto con la  
 participación de Robert Alexander y Carmen Aldosa.  
 Para entonces, ellos - y supongo que también los demás,  
 amigos que vds. citan - les enviarán los datos y detalles  
 que les interesen a vds.

Por mi parte, acompaño a la presente la  
 copia de una autobiografía de Prieta que podría  
 publicarse en España libro en dos números. Y por  
 sobre aparte por este último correo, envío la infor-

con la misma fidelidad, la información que publicó Tiem-  
po y los dos últimos artículos <sup>escritos por</sup> ~~publicados por~~ Pravda,  
el penúltimo con el presentimiento de la muerte.

Todos estos trabajos servirán también para documentar  
a Alexander y a Camille para el futuro arte.  
Yo supongo que esta carta les llegará a tiempo  
para que el arte del 16 pueda suspenderse, sin causar  
a vds. ningún contratiempo. Por en lo envío a vuelta  
de correo.

Fausto proyecta ir mañana el mes próximo  
a Washington, lo que me hubiera proporcionado la oca-  
sion de ir a Nueva York a saludar a vds. Pero no, pero.  
Jamás he recibido el mensaje de la Nación Unida de  
marchar a Ginebra para haberse en la reunion del  
Desarme que comienza el dia 15. Ando de cabeza con  
los preparativos del viaje y el trabajo que he de tener en las  
aulas de imprenderlos. Haré el viaje directamente,  
sin poder detenerme en Nueva York, a decir, voy  
allí escala por vía aérea de Edwilt.

Mi dirección en Ginebra, a partir del 15 de  
marzo será la siguiente:

Carlos Espla Españole

~~Section des Traductions a l'Espagnol de~~

Nations Unies

Palais des Nations

Geneva, Switzerland

Abasco a Tadm uride

Callosia

Por mi parte, acompaño a la presente la  
copia de una autobiografía de Práez que podría  
publicarse en Epoca libre en los números. El texto  
está aparte por este último correo. Envío la info-